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Страсти по отелю: один-ноль в пользу горожан

А все заметили, что греч-
невая крупа в магазинах 
пошла в рост, или только 
покупатели?

А. Луговая, Барнаул

Действительно, люди забеспо-
коились о растущих ценниках 
на гречневую крупу (где-то уже 
видели и по 50, и по 55 рублей 
за кг), хотя она ещё не свежего 
урожая, который совсем не плох. 
Тут же пошли разговоры, что гре-
ча дорожает с «низового» звена, с 
поля. В связи с этим Алтайским 
управлением ФАС направлены 
запросы об объёмах производст-
ва и реализации, действующих 
отпускных ценах сельхозтова-
ропроизводителям и переработ-
чикам. Кроме того, проводятся 
контрольные мероприятия роз-
ничного сектора – ритейла.

Полученная информация 
позволит определить обосно-
ванность цен и проверить со-
блюдение требований антимо-
нопольного законодательства 
во всех звеньях производствен-

но-торговой це-
почки. Однако 
в ведомстве об-
ращают внима-
ние, что цены на 
продтовары не 
подлежат госре-

гулированию и хозяйствующие 
субъекты вправе самостоятельно 
устанавливать цены на реализу-
емую (закупаемую) продукцию 
в зависимости от конъюнктуры 
рынка.

– Согласно полномочиям ан-
тимонопольных органов, меры 
воздействия могут быть приме-
нены только в отношении хозяй-
ствующих субъектов, занимаю-
щих доминирующее положение 
на товарном рынке, а также в 
случае заключения  участни-
ками соглашения, приводяще-
го к поддержанию цен, т.е. их 
одномоментному повышению 
без объективных причин. Если 
такие факты будут выявлены, 
мы применим меры антимоно-
польного реагирования в пол-
ном объеме, – подчеркнул ру-
ководитель Алтайского краевого 
УФАС  России Степан Поспелов.

ЧТО С ЦЕНОЙ НА ГРЕЧКУ?

СКВЕР НЕ ТРОНУТ
Ну в каких параметрах 

краевые парламентарии  
приняли бюджет края на бу-
дущий год? В числе прочего 
на зарплаты с индексацией 
хватит, надеюсь?

Е. Зеленина, Барнаул

Доходы краевой казны на 2020 
год запланированы в объёме 101,8 
миллиарда рублей. Налоговые и 
неналоговые доходы просчитаны 
в объёме 56,8 млрд  рублей, фи-
нансовая помощь из федераль-
ного бюджета составит 44,6 млрд 
рублей. Расходы запланированы 
в объёме 107,4 млрд рублей, дефи-
цит – предельный (5,6 миллиар-
да). Принятие соответствующего 
законопроекта на октябрьской 
сессии в первом чтении поддер-
жали 50 из 65 присутствовавших  
на ней парламентариев.

По словам председателя Ал-
тайского краевого Законодатель-
ного собрания Александра Рома-
ненко, ко второму чтению объём 

п о с т у п л е н и й 
из федераль-
ного бюджета 
должен увели-
читься, в т.ч. за 
счёт средств на 

участие региона в нацпроектах 
и субсидий по программе уско-
ренного экономического раз-
вития. «Бюджет в первом чте-
нии принят, но мы будем очень 
внимательно работать над его 
расходной частью», – почерк-
нул спикер.

Зарплата отдельных катего-
рий работников, подпадающих 
под действие «майских» указов 
Президента РФ, предусмотрена 
с учётом необходимости дости-
жения установленных значе-
ний, уточняет офсайт региона.

Иным категориям работни-
ков с 1 октября 2020 года пред-
усмотрена индексация зарпла-
ты на уровень планируемой 
инфляции – 3%.

Отметим, что в проекте бюд-
жета сохранены все виды соци-
альных выплат.  

БЮДЖЕТ С ПРЕДЕЛЬНЫМ ДЕФИЦИТОМ

Российские учёные реши-
ли делать пластик… из крах-
мала. Это действительно про-
рыв? Крахмал наверняка 
дороже пластика.

Н. Архипов, Анадырь

Безопасный для человека 
и природы пластик из карто-
фельного и зернового крахмала 
создали уральские учёные. 

По словам специалиста ка-
федры «Пищевые и биотехно-
логии» Южно-Уральского гос-
университета Арама Цатурова, 

из нового биополимера можно 
делать одноразовые тарелки, ста-
канчики, вилки и ложки, а также 
пакеты и капсулы для лекарств. 

Все эти изделия будут полно-
стью биоразлагаемыми, а жела-
ющие смогут даже съесть такую 
посуду после использования. 
В процессе изготовления крах-
мал обрабатывается ультразву-
ком и подвергается термическо-
му воздействию, а пластичность 
и водонепроницаемость мате-
риалу придают пластификаторы 
и пищевые добавки. А вот хими-
каты при таком производстве не 
применяются вообще. 

БУДЕМ ЛИ МЫ ЕСТЬ КРАХМАЛЬНЫМИ 
ЛОЖКАМИ?

ИЗВЕСТИЕ О ТОМ, ЧТО ИНОРЕ-
ГИОНАЛЬНЫЙ  ИНВЕСТОР  НАЦЕ-
ЛИЛСЯ  ПОСТРОИТЬ В КРАЕВОМ 
ЦЕНТРЕ ГОСТИНИЦУ МЕЖДУНА-
РОДНОЙ СЕТИ RADISSON, НАДЕ-
ЛАЛО В ГОРОДЕ МНОГО ШУМА.

Точнее, шум вызвало пред-
полагаемое место возведения 
четырёхзвездочного отеля: в 
центре Барнаула, «впритык» с 
площадью Сахарова, на пересе-
чении проспекта Социалисти-
ческого и улицы Молодёжной 

(см. «АиФ-Алтай», № 40, «Бу-
дет ли в Барнауле суперотель?». 
– Ред.). 

РУКИ ПРОЧЬ 
ОТ ЗЕЛЕНИ!

Главную тревогу вызвала 
судьба зелёного уголка на этом 
самом пересечении, а потом 
уж другие вопросы, сопутст-
вующие появлению в «сердце» 
Барнаула многоуровнего, ме-
стами высотного, здания. В 
обсуждение живо ввязались 
даже те «окраинные» горожа-
не, которые с трудом вспом-
нили, как выглядит сквер у 
подножия парка развлечений 
«Барнаульская крепость»: так 
болезненно в городе воспри-
нимается тема озеленения. 

Пока одни граждане дели-
лись мнениями и негодовани-
ем в соцсетях и подписывали 
протестную петицию на сайте 
Сhange.org, другие выходили 
на одиночные пикеты. Пред-
ставитель инвестора, первый 
заместитель генерального ди-
ректора компании «Премиум-
Строй-Алтай» Иван Лужаев, 
ошеломлённый негативной 
реакцией на ещё несогласо-

ванный проект, пытал-
ся объяснить, что сквер 
почти не пострадает, но его 
никто не хотел слышать. 

На днях председатель коми-
тета по строительству, архи-
тектуре и развитию Барнаула 
Дмитрий Аристов в городском 
издании высказал позицию 
мэрии по спорному вопросу: 
«С одной стороны, строи-
тельство сетевого отеля под-
нимет статус нашего города 
как столицы Алтайского края 

и принесёт пользу. Но с дру-
гой, место для строительства, 
с точки зрения комитета и ад-
министрации Барнаула, вы-
брано неудачно, и его следует 
пересмотреть. По Генплану и 
правилам землепользования 
и застройки, утвержденным в 
Барнауле, возведение зданий 
на территории зелёного сквера 
у площади не предусмотрено. 
К тому же на площади Саха-
рова проводятся все значимые 
городские праздники, там ре-
шены вопросы с массовым 
пребыванием и безопасно-
стью людей. Позиция сторон 
обозначена, переговоры пока 
продолжаются». 

ВЫВОД ОЧЕВИДЕН

Переговоры, судя по по-
следней информации офици-
ального сайта региона, пойдут 
в другую сторону – букваль-
но. 2 ноября в правительстве 
края прошло совещание «по 
Radisson». Начальник регио-
нального управления по разви-
тию туризма и курортной де-
ятельности Евгений Дешевых 
и первый заместитель главы 
администрации Барнаула Вя-

чеслав Франк доложили, что 
изучили вопрос с професси-
ональным сообществом, тур-
бизнесом, архитекторами, 
строителями и дорожниками. 
И вышло , что практически все 
эксперты высказались в поль-
зу строительства отеля, но вот 
«мнения по выбору площадки 
разделились», многие горожа-
не высказались против.

Вывод очевиден, резюми-
ровал губернатор Виктор То-
менко, сквер должен остаться 
зеленой рекреационной зоной 
города:

– Это дело начинает обра-
стать какими-то слухами о том, 
что кто-то здесь с кем-то дого-
ворился, делят деньги, делят 
город и так далее. Мы власть, и 
мы будем работать в интересах 
людей. Мы спросили людей, 
они сказали: нет! 

При этом губернатор под-
черкнул заинтересованность 
властей в привлечении инве-
стиций и предложил инвесто-
рам «рассмотреть ещё какие-то 
варианты размещения отеля в 
городе»?

И, странное дело, Лужаев 
выразил готовность продол-
жить работу в Барнауле по 
этому проекту, хотя «осведом-
лённые источники» утвержда-
ли, что инвестор рассматривает 
для строительства только место 
у площади Сахарова, а иначе 
– «прощайте». По итогам со-
вещания администрации горо-
да поставлена задача до конца 
года совместно с инвестором 
рассмотреть более подходящие 
участки для реализации инвес-
тпроекта  с учетом градостро-
ительного плана и законных 
прав жителей.

Светлана ВИКТОРОВА
Фото Виктора КРУТОВА 

« В обсуждение живо ввязались даже те горожане, 
которые с трудом вспомнили, как выглядит сквер 
у подножия парка развлечений «Барнаульская кре-
пость»: так болезненно в городе воспринимается тема 
озеленения. 

 »ЭКОЛОГИЯ

 »ПРОВЕРКА

 »ФИНАНСЫ

Судьба этого сквера вызвала живой отклик горожан, и 
власти отказали в строительстве «звездной» гостиницы 
в шаговой доступности от здания краевого правитель-
ства.


